## Die Flugsaison ist eröffnet

Die Mitglieder des Gleitschirmvereins "Bayerwald" starteten in die Lüfte

Furth im Wald. Wärmende Sonnenstrahlen, der Wind aus Westen, kleine Thermikwolken am Himmel – die besten Voraussetzungen, wieder mit dem Gleitschirm die Lüfte zu erobern. Vergangenes Wochenende war es dann auch so weit. Einige hoffnungsvolle Piloten des 1. Gleitschirmvereins "Bayerwald" machten sich an den beschwerlichen Aufstieg zum Osser. 25 Kilogramm Gepäck am Rücken, eineinhalb Stunden Marsch und die Ungewissheit, ob ein Start überhaupt möglich ist, plagten sie bei jedem Schritt durch den Schnee.

Am Startplatz angekommen war es windstill. Aber bald regte sich die Fahne und es gelang allen ein perfekter Start. Glücklich, wieder in der Luft zu sein, zogen sie knapp zwei Stunden ihre Kreise über der verschneiten Landschaft. Die Saison ist damit eröffnet.

Die Flieger des 1. Gleitschirmvereins "Bayerwald" aus Furth im Wald starten nun in das 25. Jahr Fliegergeschichte. Als großes Fest zum Jubiläum veranstaltet der Further Verein im Juli dieses Jahres



Endlich geht es wieder los: Die Flieger des Further Gleitschirmvereins haben ihre Saison eröffnet.

eine tolle 25-Jahr-Feier am Hohen-

Auf Sicherheit wird im Verein großer Wert gelegt. Deshalb wird demnächst eine Einweisung in Start-, Flug- und Landetechniken im Übungsgelände Eschlkam durchgeführt. Zusätzlich soll ein re-

gelmäßiger Erste-Hilfe-Kurs ins Leben gerufen werden.

## Info

Interessierte können sich unter www.1gvb.de mit dem Further Gleitschirmverein in Verbindung setzen.